



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 016 –2013-GR.CAJ /GSRCH-C.RR.PP.

Programan reunión de sensibilización en la comunidad de Pingobamba - Bedoya referente a la construcción de PTAR

Actividad se realizará el próximo viernes 26 de abril con la presencia de especialistas de PROREGION, autoridades y moradores de la zona.

Tal como estuvo previsto, la tarde de ayer se llevó a cabo la reunión de sensibilización convocada por la Municipalidad Provincial de Chota con el objeto de analizar y plantear diversas alternativas en torno a la ejecución del proyecto “Mejoramiento y ampliación de los sistemas de agua potable, alcantarillado y tratamiento de aguas residuales en Chota”.

Con la asistencia de varios representantes pertenecientes a la municipalidad, Gerencia Sub Regional, instituciones y organizaciones sociales, el Soc. Juan Martos Ugaz – Especialista en Gestión de Proyectos de PROREGION dio a conocer los pormenores del aludido proyecto, indicando que para su funcionamiento integral resulta indispensable la construcción de la planta de tratamiento de aguas residuales (PTAR).

El teniente gobernador de la comunidad, Walter Azañedo Uriarte, junto con los vecinos del lugar también expusieron sus puntos de vista respecto al funcionamiento de la PTAR considerándola como un riesgo para la salud y el bienestar de quienes habitan en las zonas adyacentes, exigiendo a los funcionarios tanto de la región como de la provincia, constituirse al lugar de los hechos para dar una cabal explicación a los pobladores.

Ante este hecho, con la finalidad de esclarecer la serie de conjeturas, se acordó efectuar una reunión de sensibilización el día viernes 26 de abril, a partir de las 10 AM, en la casa comunal del caserío Pingobamba – Bedoya, donde el equipo técnico de PROREGION y las autoridades suministrarán toda la información concerniente a dicho proyecto para aclarar las dudas e incertidumbre de nuestros conciudadanos.

Se espera que continúe el diálogo y las coordinaciones conducentes a un acertado entendimiento buscando facilitar la edificación de la PTAR, obra considerada de trascendental beneficio para la población chotana,

Se agradece su difusión

Chota, 10 de abril de 2013.

**COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GERENCIA SUB REGIONAL CHOTA**

¡POR UNA GRAN REGIÓN!